

ABSTRAK

PENGETAHUAN TENTANG PENABALAN GIGI PADA SISWA SMP ISLAM AN-NAWAH DI PASEAN PAMEKASAN PADA TAHUN 2023

Perawatan yang dilakukan untuk merawat gigi berlubang adalah dengan melakukan penambalan gigi. PTI (*Performance Treathment Index*) merupakan indikator yang menunjukkan presentase jumlah gigi tetap yang telah dilakukan penambalan terhadap DMF-T dengan standart 50%. **Masalah** dalam penelitian yaitu rendahnya presentase PTI (*Performance Treathment Index*) pada siswa di SMP Islam An-Nawah Pasean Pamekasan Pada Tahun 2023 yaitu 1,8%. **Tujuan** penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran pengetahuan tentang penambalan gigi pada siswa SMP Islam An-Nawah Pasean Pamekasan. **Metode** jenis penelitain yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif. Sasaran dala penelitian ini adalah seluruh siswa di SMP Islam An-Nawah Pasean Pamekasan dengan jumlah 81 orang. Metode pengumpulan data yabng digunakan adalah pengisian kuesioner. Tehnik data yang digunakan yaitu, meminta izin kepada pihak sekolah SMP Islam An-Nawah Pasean Pamekasan, meminta izin kepada seluruh wali kelas SMP Islam An-Nawah Pasean Pamekasan untuk melakukan penelitian dengan menyebarkan lembar kuesioner didalam kelas, menyampaikan maksud dan tujuan peneliti kepada responden, membagikan lembar kuesioner dan membacakan petunjuk pengisian biodata hingga cara mengisi kuesioner. pengetahuan tentang penambalan gigi dan indikasi gigi pada siswa SMP Islam An-Nawah Pasean Pamekasan termasuk dalam kategori kurang, pengetahuan tentang tujuan penambalan gigi pada SMP Islam An-Nawah Pasean Pamekasan termasuk dalam kategori kurang, pengetahuan tentang akibat jika tidak dilakukan penambalan pada gigi berlubang pada siswa SMP Islam An-Nawah Pasean Pamekasan termasuk dalam kategori kurang **Kesimpulan** dari penelitian ini bahwa pengetahuan tentang penabalan gigi pada siswa SMP Islam An-Nawah Pasean Pamekasan pada tahunn 2023 termasuk dalam kategori kurang.

Kata kunci : pengetahuan, gigi berlubang, penambalan gigi